

**Sujet :** [INTERNET] Approbation du projet Voie de la Soule

**De :** Yves POUPON <[REDACTED]>

**Date :** 14/09/2023 16:08

**Pour :** pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Depuis deux ans nous subissons une propagande d'opposition agressive et mensongère.

Distribution de tracts avec photos d'endroits « verts » du secteur promis soit disant à la destruction mais en dehors de la zone réellement concernée !

Mensonge grossier sur les surfaces artificialisées 3 Ha, voire 4 & même 6Ha annoncés dans leur propagande alors que 2 sont réellement concernés. Le compte fait par les opposants inclut la portion de voie ferrée qui est depuis longtemps empierrée, damée, et le ballaste tassé par la circulation des trains.

Où sont les arbres et les espèces floristiques protégées promis à la destruction ? Il n'y en a aucun.

On constate une méprise totale du « dossier » et des travaux menés par les services compétents du département.

Il suffit de s'intéresser un peu , de consulter les documents mis à disposition pour constater les mensonges.

Les opposants locaux ont « racolé » tous azimuts grâce à une propagande mensongère. Les soutiens extérieurs aux communes de Soule n'ont aucune connaissance du contexte local et suivent de toute évidence les instructions d'un « marionnettiste » qui les manipule à des fins politiques et pour son intérêt personnel.

Enfin quel crédit peut-on accorder à une solution d'aménagement de l'existant, comment élargir la voie actuelle sans expulser ? Comment sécuriser les entrées et sorties de la cinquantaine de riverains qui souffrent aujourd'hui et continueront de subir les nuisances d'une circulation de 4000 véhicules par jour ?

Je soutiens sans limite la construction du chaînon manquant de la Voie de la Soule